

REINOSA

El estancamiento económico y el paro, los dos males principales de Reinosa

La crisis y el desempleo son las principales preocupaciones de los reinosanos según el diagnóstico de la Agenda 21 Local

11.06.2010 - BLANCA CARBONELL REINOSA.

El estancamiento económico que sufre la comarca desde hace años y el aumento del paro son los principales problemas de los ciudadanos de Reinosa. Trabajar de manera prioritaria en buscar soluciones a ambos asuntos es la conclusión a la que han llegado representantes de todos los sectores de la población reinosana dentro del foro de la Agenda 21 Local. La participación ciudadana es uno de los pilares de la Agenda 21 Local de todo municipio. Sin embargo, la mayor parte de los ciudadanos desconocen sus objetivos, sus proyectos y su significado. Por esa razón, la de Reinosa ha iniciado los foros de participación ciudadana, que están abiertos a todos los habitantes del municipio, y en los que están representados los principales agentes sociales, económicos y políticos de la localidad.

La Casona acogió el martes pasado el II Foro de la Agenda 21 Local en el que participaron representantes de 13 entidades entre asociaciones ciudadanas, sindicatos, partidos políticos, y miembros de la Corporación municipal. El encuentro estuvo moderado por Javier Sarto, presidente de Documenta, que presentó el primer borrador del Plan de Acción con el objetivo de aclarar dudas y recabar sugerencias de los miembros del foro.

Dicho documento ha sido elaborado después de realizarse un diagnóstico de los principales problemas y preocupaciones de la ciudadanía de Reinosa.

Para los reinosanos, el estancamiento económico que sufre la comarca desde hace años y el aumento del paro, son los principales problemas de la zona. Por lo tanto, concluyen, un Plan de Acción Local debe abordar estas cuestiones de forma prioritaria.

Por otro lado, la falta de educación y concienciación ambiental, y el cuidado del entorno de Reinosa, especialmente de los ríos, son asuntos que también preocupan de una forma importante a los vecinos de Reinosa.

Estos datos han servido para realizar el primer borrador del Plan de Acción con el que se pretende mejorar la calidad de vida del municipio atendiendo a criterios de sostenibilidad.



Los vecinos de Reinosa no tienen, en general, preocupaciones muy distintas a las de los demás. :: DM